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住民説明会結果表（質疑応答を中心に） 

開催日時 平成２１年９月１日（火） １９：００～２０：３５ 

会  場 吉良町立津平小学校 体育館 

来場者数 １２０人 

質  疑  応  答  の  要  旨 
Ｑ 編入合併は、公共料金が一般的に上がると思うが協議の場で安い自治体に

あわせることはできないか。 
Ａ 原則は西尾市に合わることになる。現在、事務事業のすり合わせ中ではあ

るが、負担の増もあれば減もある。全体的には大きく変わらないものと考

えている。 
 
Ｑ 排ガス規制について 
Ａ 西尾市は規制対象区域となっているが幡豆郡３町は規制対象外となってい

る。愛知県大気環境課に確認したところ、合併により区域外の市町村が対

象となることはない。また、区域改正の予定がない旨の回答をいただいて

いる。 
 

Ｑ 幡豆郡３町の合併は話し合われなかったか 
Ａ 平成 15年に任意協議会が解散し、平成 16年に議員間で協議されたが広域
的な合併を目指すなどの意見によりまとまらなかった。 

 
Ｑ 新市名に「吉良市」を提案する考えは 
Ａ 人それぞれに愛着はある。協議はしていくが期待はしないでほしい。 

 
Ｑ 電車からバス路線への考えは 
Ａ 行政、議会内で協議しているが、車社会の中でどこまで需要があるかが問

題である。費用対効果を考えると実施できない。補助金の有効活用、制度

改正など状況が変れば検討していきたい。 
 

Ｑ 資料が漠然としたものでわからない。例えば、「今なぜ合併か」、「メリット・

デメリット」が抽象的である。これでは「将来のために、しょうがないが

ついてこい」と聞こえる。 
Ａ なぜ合併するかは冒頭のあいさつのなかで説明した。決して「しょうがな

いからついてこい」ということでなく、「住民の幸せ」のために行うもので

あるが、我慢をしていただくこともある。 
 
Ｑ 住民投票の実施について 
Ａ 当初、議会において住民投票をやると言ったが、３町同じでなければなら

ない。住民投票は単に賛否を問うものである。今後実施する住民意向調査
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（５％のサンプル調査により合併に対する思い、将来像、不安に思う点を

把握）を実施し民意を反映していきたい。 
 
Ｑ 地元議員が出席しているが合併への考えは 
Ａ 皆さんの意見を伺った後に述べさせていただく。 

 
Ｑ 個人の生活に直接関係するような説明が欲しい。 
Ａ 現在、事務事業のすり合わせ作業中である。事務事業すり合わせ結果、新

市基本計画など話しができる段階で説明会を予定している。教育関係は基

本的には変わらない。しかし、西尾市は２学期制をとっており、３町は３

学期制であり、そういったことを協議していく。 
 
意見 すり合わせに十分な時間を取り、協議していっていただきたい。 

 
Ｑ 意向調査について、いきなり送りつけられても分からない。何か資料をつ

けては。 
Ａ いきなり実施はしない。こういった機会を経て実施する。また、本日の説

明会を地元でこういった内容であった旨の話しをしていただきたい。 
 
Ｑ その他項目の「協議」、「調整」はいつやるのか。合併後もやっていくのか。

Ａ 合併調印までには提示する。 
 
Ｑ 吉良町として「譲れない」項目は。 
Ａ 沢山ある。しかし全てを言っても聞いてもらえない。実は、６年後に庁舎

建設を予定している。これは何としても実施したい項目であったが、合併

により支所となるので現在想定している規模は必要なく、現在、議会、庁

舎建設ＰＴで検討している。各部課にはこれだけは残して欲しい事業をま

とめるよう打診中であるが、現時点ではまとまっていない。 
 

Ｑ 吉良町が「合併反対」と言えば「１市２町」でやるか。 
Ａ そういったこと（吉良町が合併反対）は考えていない。 
 
Ｑ 「吉良」の名前の存続は 
Ａ がんばるが期待しないでほしい。 
 
 


